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Wegfall BAB-Anschlussstelle Kassel-Ost 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1565 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Position bezieht der Magistrat in der Frage des Wegfalls der BAB-

Anschlussstelle Kassel-Ost? 

2. Mit welchen verkehrlichen Auswirkungen wäre dieser Wegfall für das 

Kasseler Stadtgebiet verbunden? 

3. Welche Hauptverkehrsstraßen würden be- und welche entlastet werden? 

4. Welche Folgen würden sich insbesondere für die Leipziger-Str. ergeben? 

5. Welche Lösungen schlägt der Magistrat vor, damit es in diesem 

Zusammenhang nicht zu zusätzlichen Verkehrsbelastungen in 

Wohngebieten insbesondere in Bettenhausen und Waldau kommt? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




